
Bericht des Vorsitzenden zur JHV am 08.05.2022 

 

Beim Rückblick auf das Zuchtjahr 2021 ist eigentlich wenig zu sagen bzw. zu berichten, doch ist auch 

viel passiert. Unsere letzte JHV fand ja erst im September statt wo wir das Zuchtjahr 2020 

ausgewertet haben und somit auch ein großer Teil des Jahres 2021. Mit viel Zuversicht wurde die 

Jungttierschausaison vorbereitet. Im KV führte der Verein Altwaltenburg seine JTS durch. Leider 

fanden traditionelle Schauen in Langenberg und Wüstenbrand nicht statt. Im LV wurde die LJTS in 

Tautenhain durchgeführt, wo auch einige Tiere von unserem KV ausgestellt wurden. Hier wurden 

erstmalig Fördergelder an ausstellende sächsische  Aussteller ausgezahlt, pro ZG 8,00 €. Dies hätte 

auch bei unserer KS gegriffen und der Durchführende Verein hätte Fördermittel erhalten. Das Wort 

liegt auf hätte, denn leider mussten ab Ende Oktober wieder alle Schauen durch die Gesundheitslage 

abgesagt werden. Im Oktober konnten wenigstens einige Clubfreunde ihre Tiere zu 

Vergleichsschauen ausstellen. 

Für unseren KV fand aber auch ein Höhepunkt statt. Unser KV war Ausrichter der LV-

Jahreshauptversammlung. Diese Veranstaltung sollte schon im April durchgeführt werden, durch die 

Versammlungsverbote bedingt auf Oktober verschoben. Wir organisierten die Veranstaltung in der 

Parkschänke in Limbach-Oberfrohna. Hier möchte ich nochmals für die Unterstützung allen 

Vorstandsmitgliedern danken. Da die bestens organisierte Werbeschau in Wolkenburg am gleichen 

Termin stattfand luden wir den Gesamtvorstand vom LV mit seinen Gästen zu einem Besuch ein. 

Sicherlich auch ein Höhepunkt für den Wolkenburger Verein, den es gibt wenige die Behaupten 

können den gesamten Landesvorstand und ein Mitglied der ZDRK Standartkommission (Markus 

Ebert) als Besucher zu haben. Ein Höhepunkt, welcher unseren KV auch in der Fachpresse Öffentlich 

gut darstellt. 

Da danach alles zum erliegen kam, wurde an alle Vereine ein Weihnachtsruß gesendet, auch mit der 

Absage der JHV im Januar. 

Nach Anschreiben des Transparenzregisters stellte ich eine Befreiung bis 2024, welche erfolgt ist. Der 

Mitgliederstand im KV für das Jahr 2022 wurde mit 210 Mitgliedern an den LV gemeldet, davon sind 

2 Ehrenmitglieder, 14 Kinder und 5 Jugendliche (2021 – 220 Mitglieder, davon 3 EM/17 Kinder/6 

Jugendliche). Die Steuermeldung für 2018 – 2020 wurde eingereicht und Freigestellt. Dabei erfogte 

eine Aufforderung zur Einreichung einer Mustersatzung (siehe Antrag an JHV). Der Vorstand führte 1 

Vorstandssitzung durch und war durch die modernen Medien bei Fragen immer im Kontakt. 

Mit viel positiver Zuversicht und großen Optimismus gehen wir dieses Zuchtjahr weiter an und 

hoffen, das wir nichtwieder gebremst werden. 

Gut Zucht       Olaf Schmidt Vorsitzender des KV 




